

SU FAMILIA HIZO CAMPAÑA PARA PAGAR INTERVENCIÓN

En febrero sería operación de niño que padece grave enfermedad

POR JUAN SEBASTIÁN COFRÉ FLORES

MOLINA. El 19 o 20 de febrero podría concretarse la intervención quirúrgica de José Luis Baro, de 11 años, quien sufre epilepsia refractaria (diagnosticada hace 6 años) y cuya intervención es para estimular el nervio vago y, de esa forma, reducir sus crisis.

Su madre, Jacqueline Alvarado, contó que la semana pasada fueron a la región Metropolitana, donde se afinaron todos los detalles para que se lleve a cabo la operación, única alternativa para mejorar la calidad de vida del menor.

“Lo vio el anestesista, se le realizaron todos los exámanes previos a la cirugía y lo vio el neurocirujano. Gracias a Dios, ya tiene todos los pases a pabellón”, dijo.

En contacto con Diario La Prensa, la mujer precisó que “ahora solo nos queda esperar. Por lo menos, ya estamos más cerca y estamos a solo unas cuantas semanas de que esto se logre”, admitió.

DINERO

No hay que olvidar que la familia del niño molinense debió hacer una masiva campaña para reunir los casi 22 millones de pesos para cubrir la intervención quirúrgica para mejorar su condición de salud.

José Luis Baro sufre a diario muchas convulsiones, lo que hace que caiga hospitalizado porque su corazón trabaja mucho más, hasta el triple, incluso con posibilidad de sufrir un paro cardíaco y no resistirlo.



José Luis Baro se mostró bien de ánimo en su visita a la región Metropolitana.